

Fotonoticia 14-11-2019



El director del Aeropuerto de Zaragoza, Marcos Díaz, durante el acto de entrega del galardón.

El Aeropuerto de Zaragoza premiado por su labor en comercio exterior

El Aeropuerto de Zaragoza ha sido reconocido con el premio UNO a los Líderes de la Logística 2019, en la categoría de Comercio Exterior, por su relevante trabajo y evolución, que ha llevado a posicionarlo como una infraestructura de referencia a nivel internacional.

Con estos premios, UNO, organización empresarial de los operadores de logística y transporte, promueve el reconocimiento social, económico y sectorial de la actividad de la logística y el transporte en el marco de la economía del país.

El galardón fue recogido por el director del Aeropuerto, Marcos Díaz, en el marco de la Feria de Logística de Madrid, en un acto presentado por el presidente de UNO Logística, Francisco Aranda y al que asistieron la directora general de Trabajo de la Comunidad de Madrid, María de Mingo y el presidente de CEIM y vicepresidente de la CEOE, Miguel Garrido.

Este premio, junto con el otorgado por El Vigía la pasada semana, refleja la labor que el Aeropuerto de Zaragoza realiza de manera continua para añadir valor al proceso del transporte aéreo de carga, y fomentar que cada vez más empresas confíen en estas instalaciones para enviar y recibir mercancías.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes